
 

1 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

CONSIGLIO DI QUARTIERE  

Centro storico sud 
 

 

ZONA centro sud 
 

         

 

DEL  

 

21 ottobre 2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2 

 

Il giorno 21 del mese di ottobre dell’anno 2019 alle ore, 20:00 su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala di Viale della Stazione 51 il 

Consiglio di Quartiere Centro storico sud per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Organizzazione Assemblea del CdQ; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente: Monica Ferrata  

 

Redige il processo verbale il consigliere: Andrea Tacconi 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 FERRATA MONICA X  

2 TACCONI ANDREA X  

3 TRAININI FRANCESCA  X 

4 SPEZIANI FRANCESCO  X 

5 MOLINO DOMENICO X  

6 BERTAZZONI STEFANO X  

7 BERNABEI ZELIO  X 

     

     

     

     

 

 

 

Assenti: Francesca Trainini giustificata.  

Speziani e Bernabei assenti ingiustificati. 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1  

Si approva all’unanimità il verbale della seduta del 23 settembre 

2019. 

Punto 2 

Assemblea del Consiglio di Quartiere: al momento hanno confermato 

gli Assessori Mucchetti, Fenaroli, Manzoni e Cantoni. 

Dopo la presentazione del Consiglio e delle iniziative dello 

stesso si procederà ad ascoltare le istanze dei cittadini e gli 

interventi degli Assessori. 

Punto 3 

Il Sig. Marcello Parenti segnala degrado all’ingresso della scala 

della Stazione dei bus, c’è un muro problematico perché usato per 

deiezioni e spaccio. 

Il Sig. Tornetta lamenta in Via Foppa degrado e risse (con lancio 

di bottiglie), ritiene la situazione incresciosa. Vuole parlare 

con Ass. Mucchetti, pertanto parteciperà all’ assemblea del 

11.11.2019. Quattro anni fa ha segnalato episodi simili e 

collaborato con amministrazione. Adesso la situazione è secondo 

lui precipitata, anche per colpa delle attività commerciali della 

zona (specialmente cinesi). Si lamenta della facilità con la quale 

sono concesse le licenze.  

La Sig.ra Bellini chiede se sono giunte risposte 

dall’amministratrice del suo condominio. La Presidente risponde 

che non ha avuto aggiornamenti o risposte da parte 

dell’amministratrice. Suggerisce alla Sig.ra Bellini di provare a 

richiedere un intervento in assemblea condominiale. 



 

4 

 

La Sig.ra Braga Susanna segnala scarsa illuminazione in Via 

Romanino tra l’incrocio di Via Solferino e Via Gambara. Segnala 

anche fronte edificio delle Poste persone che dormono accampati 

nella piazzetta.  

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21:50 del 

21 ottobre 2019, rimandando il prossimo incontro all’Assemblea del 

Consiglio di Quartiere per il giorno 11 novembre alle ore 20,30 

con il seguente ODG: 

- Intervento e presentazione nuovi membri del CdQ; 

- Intervento componenti Giunta presenti per illustrare progetti e 

interventi quartiere; 

- Eventuali richieste e segnalazioni dei cittadini. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Monica Ferrata      Andrea Tacconi 

     


